

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Sambangi Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIA SATU.CO.ID

Jul 27, 2023 - 21:05



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Sambangi Warga

Sukabumi, 27 Juli 2023 - AIPDA Dwi Gunawan, Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal, melaksanakan Door to Door System (DDS) dengan tujuan mempererat silaturahmi dan menyampaikan Program Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien) kepada warga. Kegiatan berlangsung pada Kamis, 27

Juli 2023, dimulai pukul 10.30 pagi hingga selesai, di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas AIPDA Dwi Gunawan bersilaturahmi dengan warga Kalapanunggal dan memberikan kesempatan kepada mereka untuk berbicara, curhat, dan memberikan saran. Warga sangat mengapresiasi kegiatan ini, dengan salah seorang warga, Ibu Susi, mengungkapkan, "Kami senang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas yang peduli dengan kami. Ini adalah langkah yang bagus dalam mempererat hubungan antara masyarakat dan kepolisian."

Selain menyampaikan program Aa Dede, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan di lingkungannya masing-masing. Dwi Gunawan mendorong warga untuk mengaktifkan kembali Sistem Keamanan Lingkungan (siskamling) sebagai langkah preventif dalam mencegah tindak pidana pencurian dan memastikan lingkungan tetap aman dan kondusif.

Bapak Ali, salah seorang warga yang hadir dalam kegiatan tersebut, menyatakan, "Kami mendukung penuh program Aa Dede dan akan bersama-sama mengawasi lingkungan kami dengan mengaktifkan kembali siskamling. Semoga dengan kerjasama yang baik antara masyarakat dan polisi, wilayah Kalapanunggal tetap aman dari kejahatan."

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan bahwa informasi atau laporan terkait kejadian mencurigakan atau permasalahan keamanan bisa disampaikan melalui nomor kontak yang telah disediakan, sehingga pihak kepolisian dapat segera merespon dan memberikan tindakan yang tepat.

Dengan dilaksanakannya DDS dan program Aa Dede, serta aktifnya partisipasi warga dalam siskamling, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Kalapanunggal semakin terjaga dengan baik. Semua pihak berkomitmen untuk terus bekerja sama dan saling mendukung demi menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera untuk seluruh masyarakat.